



Este es el punto

8

“...Ensayos...” de Raúl Peralta

Hace unos días conté a quienes tienen la paciencia de leerme cada día mierda, que había recibido de regalo tres libros de manos de sus propios autores.

De paso dije que en Osorno existe un movimiento cultural de interesantes proyecciones que se hace presente en la plástica, en la literatura y en otras manifestaciones.

Y en este ámbito llama especialmente la atención la labor que realizan los que tienen la facilidad de escribir y la “osadía” de publicar sus obras.

Y entre todos ellos, es particularmente destacable el caso de Raúl Peralta Moris. Hombre joven, de una vasta cultura e incansable investigador de la tradición huilliche de la zona, motivador de iniciativas culturales, amante y entendido profundo de la parapsicología y además.. escritor.

Raúl ha escrito su libro “...Ensayos...”, obra publicada en Osorno y a la venta en las librerías de nuestra ciudad.

Este libro fue el primero que llegó a mis manos en Osorno, de parte de su gentil autor.

Talvez cometí un olvido imperdonable aquella vez que hablé de esos tres regalos especiales, recibidos en un mismo día y de parte de sus propios autores, con su correspondiente dedicatoria.

Mucho antes debí haber hablado de este libro de Raúl Peralta. Y aunque no soy crítico literario, sino un simple periodista con el compromiso de transmitir cada semana a mis lectores algo más que las noticias, debo hablar de este libro.

¿De qué se trata “...Ensayos...”?

La obra es un conjunto de pensamientos del autor acerca de los temas trascendentales del hombre, de la “búsqueda de una juventud no letal” y de “el sentido humano en las relaciones de los hombres y los pueblos”.

¿Es un libro de contenido político?

Yo diría que está muy lejos de

Por Ricardo Ruiz
Lolas



esa calificación.

Es más bien una obra que condensa el pensamiento de su autor. Ideas expuestas con sinceridad, con altura de miras y sin dar sencillas recetas.

Por ejemplo, veamos de paso qué piensa Raúl Peralta de la forma en que podrá la sociedad llegar a conformar esa soñada “juventud no letal”.

“Los nuevos hombres -dice el autor- estamos obligados a encontrar nuevas herramientas para ayudarnos en esta oscuridad amenazante, impartiendo luz en nuestros medios, conduciendo y guiando al ignorante a dudar, a reflexionar ante la selva que lo rodea”.

Es un relato del pensamiento de Raúl Peralta.

No puedo más que decir que se trata de una obra digna de ser leída, por todos aquellos a quienes preocupa el destino del hombre y sus grandes problemas sociales y humanos.

61 Diario Austral, Osorno, 16-X-1990 p. 13

4453176

ooo 16/704

--Ensayos-- de Raúl Peralta [artículo] Ricardo Ruiz Lolas.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ruiz Lolas, Ricardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

--Ensayos-- de Raúl Peralta [artículo] Ricardo Ruiz Lolas. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile